

Überbauung Solarstrasse

Wohnen in Harmonie und Gemütlichkeit

Das Solar-Quartier wurde 1981 erbaut. Die einzelnen Wohnungen wurden inzwischen saniert und dem aktuellen Trend angepasst. Die Fassaden, Balkone und die Lifttürme sind 2012 saniert oder ersetzt worden. Die damalige ländliche Architektur prägt das Quartier und die Umgebung. Die gepflegte Grünanlage mit den individuellen Balkonbepflanzungen strahlen Lebensfreude und Sinn für die Natur aus. Die verschiedenen Spielgeräte einerseits, sowie die Sitz- und Cheminéeanlage andererseits, laden Kinder sowie Erwachsene zum Verweilen ein. Trotz der offenen und grosszügigen Anlage, ist die Privatsphäre gegeben.

Kinder sind im Solar-Quartier sehr willkommen.

Solarstrasse 7-11 mit 21 Wohnungen

3	7 ½	Attikawohnungen
9	5 ½	Zimmerwohnungen
9	4 ½	Zimmerwohnungen

